

Polsek Cengkung Gatur Lalin di Titik Strong Point Jamin Kamseltibcar Lantas Warga Masyarakat

DFR Cengkung - CANGKUANG.PUBLIKJABAR.COM

Mar 11, 2024 - 00:18



Dok. Giat Samapta Polsek Cengkung (9/3/24)

CANGKUANG - Rutinitas pagi hari guna kelancaran arus lalu lintas Anggota Polsek Cengkung melaksanakan penjagaan pengaturan (Gatur) lalu lintas pagi hari di Jl. Raya Soreang Banjaran Peritgaan Ciluncat dan Jl. Raya Soreang Banjaran Pertigaan Cengkung HDAS, "Sabtu (9/3/24).

Pengaturan di pagi hari dilakukan sebagai salah satu langkah guna mengurai arus lalu lintas yang cukup ramai, banyaknya kegiatan masyarakat di pagi hari terutama warga masyarakat yang berada di wilayah Kecamatan Cengkung perlu mendapat perhatian dari Kepolisian sehingga para pengguna jalan merasakan kenyamanan dan kelancaran dalam menjalankan aktifitasnya.

Bripka Cecep Nurdin A.S. mengatakan, "kegiatan yang kita lakukan ini pada intinya untuk memberikan pelayanan dan kenyamanan kepada masyarakat agar tidak terjadinya kepadatan di jalan tersebut."Ucap Cecep.



Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Canguang Iptu H. Yusup Juhara, S.H, menyampaikan "Kami sangat mengapresiasi kerja keras anggota Polsek Canguang dalam kegiatan yanmas ini. Pengaturan lalu lintas adalah bagian penting dari tugas Kepolisian untuk menjaga keamanan dan kelancaran arus lalu lintas di wilayahnya. Komitmen Polri untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, "Ucapnya.

Kapolsek Canguang Iptu H. Yusup Juhara, S.H, menegaskan "pentingnya peran polisi dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas serta keamanan masyarakat. Kehadiran peran Anggota Polri di lapangan adalah bagian dari komitmen Kepolisian untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Tegas Yusup.

Kegiatan seperti ini tidak hanya menciptakan arus lalu lintas yang lebih baik tetapi juga memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Polsek Canguang akan terus aktif terlibat dalam kegiatan yang mendukung kamtibmas dan kesejahteraan masyarakat, "Tutup Yusup.